

Seit über einem Jahr befindet sich die Welt in einer Pandemie. Die Pandemie ist aufgrund ihrer vielen Todesopfer und Ihrer Dauer im Ganzen für die Bevölkerung der Stadt Halle (Saale) eine enorme emotionale Belastungsprobe. Trauern ist ein wichtiger Bestandteil zur Anteilnahme und Verarbeitung schwieriger Situationen.

Vor diesem Hintergrund regen wir an, dass die Stadtverwaltung prüft, in welcher Form ein Gedenken der Opfer der Pandemie möglich gemacht werden kann. Des Weiteren sollte ein Gedenken innerhalb des Stadtrats z.B. im Rahmen einer Schweigeminute stattfinden.

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert
stellvertretende Vorsitzende
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)